
Ata reunião Diretoria Executiva do CONSEA/PR, Aos onze dias do mês de
setembro de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se
na sala de reuniões do DESAN/SEAB, os componentes da Diretoria Executiva
do  CONSEA/PR,  Roseli  Pittner –  Presidente,  Judite  Bartizke  –  Vice-
Presidente, Célio - coordenador da Câmara de temática de  Institucionalidade,
Alexsandro  Sousa  -  vice-coordenador  da  Câmara  Temática  de  SAN  no
Sistema de Políticas Públicas, Rafaela Lemes Machado Secretária Executiva
do CONSEA/PR e Daniele Kahlow da Secretaria Executiva do CONSEA/PR.
Iniciando a reunião Rafaela passou à pauta da reunião: 1. Elaboração da Pauta
reunião  ordinária  de  Outubro;  2.  Encontro  +2;  3.  Finalização  da  cartilha
convênio  057/2012;  4.Apreciação Plano Estadual  de Segurança Alimentar  e
Nutricional;  5.  Dia  Mundial  da  Alimentação;  6.  Representação  Indígena; 1  .
Elaboração da Pauta reunião ordinária de Outubro; A pauta do mês de Outubro
foi definida pela diretoria executiva tendo como destaque a apresentação dos
novos conselheiros e dos que foram reconduzidos, assim, como uma mesa de
dialogo sobre o Dia Mundial da Alimentação, além do Grupo de estudos da
PUC. 2.   Encontro +2  Foi apresentado aos membros da Diretoria o comunicado
recebido  do  CONSEA  Nacional  referente  a  V  Conferência  +2  que  será
realizada no mês de março de 2018.  Foi  encaminhado a  inserção data  da
realização do encontro nacional ao teor do ofício que será encaminhado ao
secretário da agricultura que solicita orçamento para realização de um encontro
Estadual.  Foi  encaminhado  à  secretaria  executiva  do  CONSEA  Nacional
questionamento sobre a obrigatoriedade da realização da etapa Estadual.  A
Diretoria sugere que em caso de não obrigatoriedade por parte do Estado que
seja  verificado  a  possibilidade  de  uma  grande  Plenária  e  de  etapas
intermediarias  via  CORESANs.  Será  encaminhado  um comunicado para  os
núcleos regionais orientando que esse encontro pode ser realizado por núcleo
regional  ou  macrorregião.  Ainda  foi  encaminhado  como  item  da  Pauta  da
reunião plenária de outubro a escolha dos dois representantes da sociedade
civil que representarão o CONSEA/PR na V conferência +2 em março de 2018.
3  .   Elaboração  da  cartilha  convênio  057/2012: O  Conselheiro  Alexsandro
informou que está diagramando a cartilha, e manifestou que não finalizou pois
não  recebeu  conteúdo  suficiente  por  parte  dos  conselheiros,  ainda  deixou
registrado a falta de comprometimento dos conselheiros quanto a cartilha, ficou
decidido que a Diretoria Executiva fará as contribuições finais e a Cartilha será
encaminhada ate o dia 15 de setembro finalizada para a secretaria executiva
do  CONSEA/PR.  4.     Apreciação  Plano  Estadual  de  Segurança  Alimentar  e
Nutricional  : Conforme  aprovado  pela  plenária  do  mês  de  agosto,  que  a
Diretoria Executiva teria autonomia para aprovação ou não do plano Estadual
de Segurança Alimentar e Nutricional, após a leitura de todo o plano e após o
acolhimento  das  sugestões  apresentadas  pela  diretoria  executiva  o  Plano
Estadual  de Segurança alimentar e Nutricional  2016/2019 foi  aprovado pela
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Diretoria Executiva.  5.    Dia Mundial da Alimentação  : Foi inserido como pauta
uma mesa redonda sobre o tema proposto pela FAO para 2017, a conselheira
Judite se prontificou a colher depoimentos de migrantes de sua região, ainda.
6  .  Representação  Indígena  :  A  presidente  do  conselho  informou  que  por
situações politicas na aldeia, o conselheiro foi afastado de cargos de liderança
que  ocupava,  a  secretaria  executiva  relatou  que  ainda  não  havia  recebido
retorno  quanto  da  conversa  do  MP com  a  conselheira  titular  indígena,  foi
encaminhado que a secretaria entraria em contato com o Ministério público.
Encaminhamentos, Seguindo a reunião ainda foi encaminhado a elaboração de
apresentação  sobre  o  papel  dos  Conselheiros  nas  CORESANs.  Ainda  foi
discutido sobre o regimento interno do CONSEA, que por haver divergências
com a legislação vigente.  A presidente Roseli,  sugeriu que fosse levado ao
pleno essa informação e também a sugestão de que a Diretoria  realize as
modificações  pertinentes.  A  secretaria  executiva  apresentou  à  diretoria
executiva o ofício recebido do Ministério Público Federal sobre as entregas do
PAA/CONAB 2012, foi encaminhado pela diretoria a solicitação de dilação de
prazo para resposta do ofício e encaminhamento para discussão na reunião
plenária de outubro. Roseli Pittner finalizou a reunião, nada mais havendo a
tratar eu Daniele  Kahlow lavro a presente ata,  Curitiba,  11 de setembro de
2017.
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